

La UNED abre su plazo de matrícula de febrero - Mediterráneo - 03/02/2016

UNIVERSIDAD

La UNED abre su plazo de matrícula de febrero

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La UNED abre su plazo de matrícula, que permanecerá abierto entre el 1 de febrero y el 7 de marzo. La convocatoria se dirige a estudiantes que no se hayan matriculado en septiembre; a los que sí se han inscrito en septiembre de un mínimo de 40 créditos pero quieren ampliar su matrícula; y a los que les resten dos asignaturas cuatrimestrales o una anual para concluir su plan de estudios. Toda la gestión se realiza en línea y el pago se hará en un plazo único. ≡
